

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 16. Januar 2014

Grenchen: Brand in Uhrenfabrik – technischer Defekt steht im Mittelpunkt der Untersuchung

(Nachtrag zur Medienmeldung vom 29. Dezember 2013)

Bei den Ermittlungen zur Brandursache in einer Uhrenfabrik in Grenchen Ende Dezember 2013 steht ein technischer Defekt im Mittelpunkt der laufenden Untersuchung. Mit einem Abschluss der Untersuchung ist erst in einigen Wochen zu rechnen.

Die Ermittlungen der Kantonspolizei Solothurn zur Brandursache im ETA-Werk in Grenchen sind noch nicht abgeschlossen. Im Mittelpunkt der Untersuchung steht zurzeit ein technischer Defekt an einer Maschine. Weitere Angaben sind derzeit nicht möglich. Um die Brandursache zweifelsfrei ermitteln zu können, müssen vor Ort weitere Abklärungen in einem bestimmten Bereich getätigt werden. Diese sind unter anderem abhängig von den laufenden Räumungsarbeiten.

Mit einem Abschluss der Untersuchung ist erst in einigen Wochen zu rechnen. Sobald die Brandursache eindeutig feststeht, wird dies die Kantonspolizei Solothurn aktiv mitteilen.

Der Brand brach am 29. Dezember 2013 in der Galvanikabteilung der Firma «Eta SA» aus und konnte durch die Feuerwehren rasch unter Kontrolle gebracht werden (siehe Medienmeldung der Polizei Kanton Solothurn vom 29. Dezember 2013). Verletzt wurde niemand, der Schaden beläuft sich auf mehrere Millionen Franken.